



6月2日は、梅雨前線が台風に刺激され、関東でも強い風雨に晒されました。被害に遭われた方にお見舞い申し上げますとともに、お亡くなりになられた方に心よりお悔やみ申し上げます。

台風の後には陽射しが強く、熱中症にも注意が必要です。水分補給を欠かさないよう、暑いときは建物の中や日陰で体温を調節してください。急な天候の変化にもご注意ください。

<書類の送付について>

今月も、皆様のご協力ありがとうございました。

送ってくださる書類ですが、なるべくきれいな状態で送っていただきたくお願いいたします。封筒の大きさによっては小さくたたまいと入らないと思います。ぎりぎりに入っていると開封するときに書類を切ってしまうことがあります。できましたら、長3(横120mm×縦235mm)以上の大きさの封筒をご使用いただくと助かります。(長3サイズは、一步の会より皆様に送付しているサイズです。) よろしくお願いいたします。

※書類の到着が毎月3日より遅くなる場合は、必ず事務局に電話やFAXでご連絡下さい※

<インフルエンザ>

季節外れではありますが、近ごろインフルエンザが流行りだしたと報道されています。マスクが個人の判断になったことや、インフルエンザの予防注射の効果が薄れてきていることも要因のようです。梅雨に入り、食中毒などの心配も出てくる季節です。

手洗いやうがいなどの衛生管理、体調管理にも気を付けましょう。

<総会>

6月10日に一步の会の総会が行われました。

一步の会は「音声訳部」「点訳部」(ボランティア部門)、「移動支援部(同行援護・居宅介護等)」「ガイド部門」から成っており、ボランティア部門の皆さんは正会員(年会費2,400円)、ガイドの皆さんは基本的には準会員です。総会では、正会員のみ議決権があります。ガイドの皆さんも、正会員希望の方は、事務局までお申し出ください。

また、音声訳や点訳に興味のある方は、一步の会通信(ハート&ボイス)に記載されている例会日に光が丘区民センターへお出掛けください。例会日は、一步の会ホームページにも案内があります。

<ガイド懇談会>

8月19日(土)14:00~15:00にガイド懇談会を行いたいと思います。

場所は、光が丘区民センター洋室3(2階受付裏)です。

話題は「私のガイド失敗談」「ガイド便利グッズ」等々。

皆さんにお話ししたい方も、お話を聞きたい方も是非、参加してください。

参加可能(予定)な方は、事務局もしくは宮永までご連絡ください。(7月末まで)



※ひとことメモ (ガイドのポイント)

・ガイドと利用者は人対人。相性の良し悪しはあると思いますが、私たちは、講習を修了して免許を持っているプロとして、初心を忘れず、利用者に寄り添うガイドでありたいですね。

問題点は、事務所やサ責と共有し、一人で抱え込まないようにしてください。利用者の個人情報や問題点を事務所に話すことは「守秘義務違反」ではありません。事務所へのハウレンソウ(報告・連絡・相談)を大切にしてください。

一步の会ホームページでも、ガイド通信が見られます。(過去のものをご覧になる時は「ippo」と入力してください。)2か月ごとの配送の方、お仕事されなかった月も、こちらでチェックして下さい。

